12 de abril del 2023

Estimada familia de la EFCA:

Solamente faltan unas semanas para que <u>EFCA One</u> se lleve a cabo en Fullerton, California. Ya pasaron cuatro años desde la última vez que pudimos reunirnos en persona. Como EFCA One tuvo que realizarse virtualmente en el 2021, el gusto de volver a estar reunidos será doble. Estamos deseosos de verlos allá.

Vaya que en estos cuatro años ha habido de todo. Estamos viviendo tiempos singulares con desafíos singulares. No obstante, no olvidemos que nuestro Buen Pastor nos ha encomendado este momento para que continuemos siguiendo su voz y proclamando buenas nuevas que penetran la oscuridad. EFCA One es una oportunidad para traer a la memoria la obra extraordinaria que Dios está haciendo en nuestro país y en el mundo entero. Jesús está llamando a gente de toda lengua, pueblo y nación y en la EFCA tenemos el privilegio de ser parte del avance de su Reino.

Jesús oró por todos los creyentes para que fueran uno (Juan 17). Pablo nos recuerda que la iglesia está llamada a la unidad: un solo cuerpo, un solo Espíritu, una sola esperanza (Efesios 4). Durante EFCA One, nos reunimos para celebrar las cosas que nos unen como movimiento. Ahora que nuestra nación, y los cristianos que la habitan, están más polarizados que nunca, estamos también más convencidos que nunca de la importancia de la EFCA. La centralidad del evangelio, junto con el llamado a "en lo esencial, unidad; en lo no esencial, caridad; en todo, Jesucristo" es lo que nos une como movimiento.

En la <u>sesión de negocios</u> que se llevará a cabo el 21 de junio del 2023, la Junta Directiva propondrá hacer unos cambios a los Estatutos de la EFCA. En conformidad con los Estatutos, las enmiendas se presentarán y publicarán con más de 60 días de anticipación. La Junta Directiva desea que estén ustedes al tanto de lo que se va a poner a consideración y lo que cabe esperar. He aquí algunos de los cambios importantes que se proponen:

- Actualizar algunos términos En algunos sitios, los Estatutos mencionan ministerios o equipos, o contienen terminología, que ya no se usan en la EFCA. Es importante que nuestros documentos reguladores reflejen lo que es realidad en la práctica, y que estos términos estén al corriente.
- Aclarar algunas definiciones A menudo, se entiende mal la forma de gobierno de la EFCA. Por lo tanto, estos cambios incluyen una descripción para expresar con claridad el significado del término "Free" (libre) en nuestro nombre y aclarar que la EFCA no contrata, despide, dirige, controla ni supervisa a los empleados o al personal de las iglesias evangélicas libres, sino que estas iglesias son autónomas.
- Relacionados con la acreditación Cada vez es de mayor importancia enfatizar la acreditación en nuestro movimiento. Nos encantaría que todo pastor principal/líder de la EFCA tuviera algún tipo de credencial ministerial con el fin de que haya homogeneidad ética y teológica y rendición de cuentas en todas nuestras iglesias. Algunos de los cambios aclaran que el pastor principal/líder de una iglesia de la EFCA debe contar con una credencial ministerial para poder "automáticamente" ser delegado en la Conferencia en virtud de su puesto y/o para servir en distintos consejos o puestos.
- Cambiar las elecciones a confirmaciones Se proponen cambios a la manera en que la Conferencia selecciona al Moderador, el Vicemoderador y a los miembros del Comité Nominador, y que se vote para confirmarlos y no para elegirlos. El propósito es hacer que el

- proceso sea más eficiente para un movimiento en crecimiento y permitir que el Comité Nominador investigue y examine cabalmente a los candidatos a estos puestos.
- Establecer de forma más clara la autoridad del Consejo de Credenciales Ministeriales (Board of Ministerial Standing, BOMS) Si bien todos estos cambios son importantes y necesarios, este cambio podría ser el más importante en nuestra opinión. A la luz de las crisis que suceden a nuestro rededor, las credenciales y la capacidad del Consejo de Credenciales Ministeriales de citar y tomar medidas en casos de errores doctrinales o morales graves son de extrema importancia. Asimismo, estos cambios propuestos oficialmente empoderan a los distritos para recurrir a BOMS para escuchar, investigar y adjudicar cargos de que una iglesia miembro no tiene objetivos concordantes con los de la EFCA o que no se ajusta a la Declaración de Fe de la EFCA, y a la vez garantiza que BOMS colaborará con un distrito, el cual tomará la determinación final.

Leer las enmiendas propuestas a los Estatutos de la EFCA junto con los comentarios (link).

Estamos entusiasmados por el futuro de la EFCA. Sinceramente, creemos que Dios ha formado nuestro movimiento y que nos ha dado las herramientas para mirar hacia adelante y ser parte de un ministerio poderoso ante un panorama cultural en constante cambio. EFCA One es una oportunidad importante para animarnos, renovar nuestro espíritu y revitalizar nuestra visión del llamado de Dios para nosotros. Les pedimos que se unan con nosotros en oración para que la conferencia de este año traiga mayor unidad y claridad para todos a medida que ponemos los ojos en Jesús, el Autor y Consumador de nuestra fe.

¡Los vemos en Fullerton!

Bill Riedel, Presidente A nombre de la Junta Directiva de la EFCA

P.D. El <u>proceso de acreditación de los delegados para la sesión de negocios</u> para votar por los delegados se describe en el Artículo II del Acta Constitutiva y de los Estatutos de la EFCA. Sin falta, envíen los nombres de los delegados de sus iglesias designados, junto con el nombre de la iglesia y la ciudad y el estado, a <u>president@efca.org</u>. La aprobación de las credenciales debe completarse a más tardar las 5:00 p.m., hora del centro, el viernes, 9 de junio de 2023.